



## RINGKASAN

MUHAMMAD RIZKI DWIPUTRA. Audit atas Pendapatan pada PT RZK oleh KAP Jojo Sunarjo dan Rekan Cabang Bogor. *Audit of Revenue at PT RZK by KAP Jojo Sunarjo and Partner Bogor Branch*. Dibimbing oleh PINGGIR NUH HARYONO DAN RATIH PRATIWI.

Audit atas laporan keuangan perlu dilakukan untuk memastikan bahwa laporan keuangan perusahaan telah disajikan secara wajar, proses audit dilakukan terhadap semua akun yang memiliki tingkat likuiditas cukup tinggi, salah satunya akun pendapatan yang terdapat dalam laporan laba rugi. Pada laporan laba rugi PT RZK, akun pendapatan memiliki nilai yang material dan diketahui bahwa pada tahun 2020 pendapatan PT RZK menurun sangat signifikan yang disebabkan oleh berakhirnya kerjasama dengan salah satu perusahaan.

Tujuan dari laporan tugas akhir ini adalah untuk menguraikan siklus pendapatan dan proses audit yang dilaksanakan KAP JSR, yaitu: (1) siklus pendapatan pada PT RZK, (2) tahap penerimaan perikatan, (3) tahap perencanaan audit, (4) tahap pelaksanaan audit, dan (5) tahap pelaporan audit. Metode pengumpulan data yang digunakan penulis untuk memperoleh informasi dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, yaitu metode wawancara, observasi, dokumentasi dan studi pustaka.

Siklus pendapatan pada PT RZK diawali pelanggan mengirimkan *purchase order* sampai pelanggan melakukan pembayaran dan bagian keuangan melakukan pencatatan. Proses audit yang dilakukan KAP JSR terdapat 4 tahapan, yaitu tahap penerimaan perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pelaksanaan audit dan tahap pelaporan audit. Tahap penerimaan perikatan audit terdiri dari permintaan manajemen klien, melaksanakan survei pendahuluan yang akan menentukan apakah klien tersebut diterima atau tidak, membuat surat perikatan, serta menentukan tim dan jadwal audit. Tahap perencanaan audit diawali dengan pemahaman bisnis klien, pemahaman pengendalian internal, mengidentifikasi risiko audit, penentuan materialitas, menentukan tujuan audit dan terakhir *analytical review* atas laporan keuangan. Tahap pelaksanaan audit terdiri dari pengujian substantif yang terdapat 2 (dua) prosedur yaitu *sales test of detail* dan *sales cut-off* dan kertas kerja yang digunakan auditor. Tahapan yang terakhir yaitu tahap pelaporan audit terdiri dari membuat *draft* laporan dan membuat laporan auditor independen. Berdasarkan proses audit yang dilaksanakan KAP JSR terhadap akun pendapatan PT RZK, tidak terdapat temuan audit hanya saja klien melakukan *adjustment* pada saat perikatan audit, sehingga dibuat *client adjustment journal entry* (CAJE).

Kata Kunci: Audit, KAP JSR, Laporan Keuangan, Pendapatan